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zust. FA Stellungnahme Verwaltung Aufnahme
HHPL 2023

OEA SOA FIA HA GVV

1 1 Briesetalverein:
Übernahme der
laufenden Kosten der
Lastenfahrräder

Versicherungen, Gebühren ,, Flotte Lotte,,  und mögliche Reparaturen oder Wartungsaufwendungen
1.200 € p.a.

BM Zusätzliche Ausgaben im Bereich der freiwilligen Leistungen kann die Verwaltung derzeit nicht befürworten. Der Verein kann die Förderung der
Summe gemäß Förderrichtlinie jährlich beantragen.

4/2/0 für
Vorschlag VW

7/0/0 3/0/3 7/1/0 11/6/1

2 1 Dirtbike-Platz ich und meine Freunde sind Leidenschaftliche dirt JUMPER.Das ist ein Sport wo Mann Sprünge mit einem Fahrrad springt, so ähnlich wie mit
einem schooter/BMX.Leider gibt es nur einen Park dafür in frohnau ,wo wir immer mit Bahn oder mit dem Bike hinfahren mussten. Daher wollte
ich fragen ob es möglich währe für uns diesen Park zu errichten. Dafür bräuchten wir Platz Lehm und Wasser. Und ein paar schaufel usw. Bei
Fragen oder sonstiges gerne Antworten.

BM Zusätzliche Ausgaben im Bereich der freiwilligen Leistungen kann die Verwaltung derzeit nicht befürworten. Der Bürgervorschlag wird aber für
das nächste Haushaltsjahr erneut betrachtet. Betrachtung bei der Fläche an der Blumenwiese.

7/0/0
Vorschlag VW

6/0/1 6/0/1 8/0/0 17/1/1

3 1 kostenfreie
Menstruations-
produkte

Es sollten kostenfrei Menstruationsprodukte zur Verfügung gestellt werden in öffentlichen Gebäuden, z. B. Grundschule (Sekretariat), Rathaus,
Bibliothek, jugendclub. Spender kosten ca. 150€ netto (z. B. Periodically aus Magdeburg). Die Produkte können im Drogeriemarktversand
erworben werden. Für Folgejahren müssen je Spender ca. 200 Euro eingeplant werden für die Ausstattung mit Produkten.

FBS/
Beschaf-
fung

Die Kinder- und Jugendbeauftragte befürwortet den Vorschlag, allerdings sollte auf das Aufstellen von Spender auf den Toiletten verzichtet
werden (Vandalismus, Fehleranfälligkeit), sondern die Produkte könnte man statt dessen in den Einrichtungen für Kinder und Jugendliche z.B. im
Sekretariat oder bei der Schulsozialarbeiterin angebracht werden. Im Rathaus wurde durch die Verwaltung bereits ein Automat in der
öffentlichen Toilette angebracht.

ja

6/1/0
Vorschlag VW

6/0/1 7/0/0 8/0/1 16.02.2001

4 1 Wickeltisch in meiner Funktion als Kinder- und Jugendbeauftragte der Gemeinde Birkenwerder möchte ich einen Bürgervorschlag für den Haushalt 2023
einreichen.
Die Gemeinde Birkenwerder sollte im Rathaus eine Wickelkommode (o.ä.) zur Verfügung stellen. Das Rathaus, explizit der Ratssaal, wird immer
wieder für Veranstaltungen gebucht und zur Verfügung gestellt. Eine Möglichkeit für Mütter ihre Kinder zu wickeln ist demnach unerlässlich
notwendig.

Gebäu-de-
manage-
ment

Ein Einbau in die Behindertentoilette im Untergeschoß wäre möglich, ein klappbarer Wickeltisch an der Wand. Kosten ca. 600 €, die Verwaltung
würde diesen Einbau auf alle Fälle empfehlen, da das Vorhandensein einer Wickelmöglichkeit aktueller Standard ist.

ja

7/0/0
Vorschlag VW

7/0/0 7/0/0 9/0/0 19/0/0

5 1 Miete
Kammermusikfreunde

Der Verein Kammermusikfreunde Birkenwerder e.V. steht vor der Situation, dass er seit 15 Jahren einen weit über die Grenzen Birkenwerders
hinaus bekannten Konzertbetrieb in einem für Kammermusik hervorragend geeigneten und eingerichteten Raum betreibt, der nun leider nicht
mehr tageweise, sondern nur monatsweise gemietet werden kann. Aus dem Grunde will der Verein seine Aktivitäten verstärken, zusätzlich
Jugendarbeit betreiben und Workshops durchführen, um so einerseits das Kulturangebot Birkenwerders zu vergrößern, andererseits den
angemieteten Raum wirtschaftlich verantwortungsvoll nutzen zu können. Die Warmmiete für die Räumlichkeiten beträgt zur Zeit 1.650
€/Monat.

Die Kammermusikfreunde Birkenwerder e.V. bitten, zunächst einmal für das Kalenderjahr 2023 für eine Übernahme der Miete für die von den
Kammermusikfreunden benötigten Räume in den Bürgerhaushalt aufzunehmen, um den Fortbestand der Salonkonzerte in der sog. "Villa
Weigert" für Birkenwerder zu sichern.

Soziales 19.800 € p.a. zusätzliche Kosten im Bereich freiwillige Leistungen kann sich die Gemeinde in der derzeitigen wirtschaftlichen Situation leider
nicht leisten. Der Verein wird gebeten, die fehlenden Gelder über Mitgliedsbeiträge, Fördermittel, Sponsoren und Spender einzuwerben.

5/0/2
Vorschlag VW

7/0/0 6/0/1 8/0/1 18/1/0

6 gelöscht

7 1 Platzpflege BBC Wir hätten gerne eine 450,- € Stelle in unserem Verein geschafft und die Gemeinde darum gebeten die Kosten hierfür zu übernehmen. Die
Arbeiten nehmen überhand und die Anzahl der Ehrenamtlichen wird immer geringer. An manchen Stellen knirscht es zu stark, wie zum Beispiel
der Platzpflege (eigentlich Aufgabe der Gemeinde), den grundlegenden Instandhaltungsarbeiten sowie der Reinigung. Eine Entlastung wäre
einfach dringend nötig.

Soziales Auch wenn die geforderte Summe klein erscheint – der Satz für geringfügige Beschäftigungen ist gestiegen auf 520 €, mit Steuern und
Sozialabgaben belaufen sich die Kosten im Jahr trotzdem wieder auf mindestens 7.500 € Ausgaben. Zusätzliche Ausgaben im Bereich der
freiwilligen Leistungen kann die Verwaltung derzeit nicht befürworten.

6/0/0
Vorschlag VW

5/1/1 4/2/1 7/0/0 13/0/4

8 1 Fahrradständer Briese Im Rahmen der Bürgervorschläge für den Haushalt 2023 möchte der Briesetalverein e.V. gemeinsam mit dem ADFC Birkenwerder die Einstellung
von 5000 Euro für die Anschaffung und den Aufbau von mindestens 20 Anlehnbügeln (für das Abstellen von 40 Fahrrädern) beantragen.
Diese sollen auf dem asphaltierten Parkplatz in Briese fest installiert werden. Wir empfehlen die Kreuzberger Anlehnbügel mit Knieholm (für
Kinderräder), Höhe: 80 cm, Länge: z.B. 100 cm, gerne auch mit der Möglichkeit zur Beschilderung für Werbung, um Sponsoring zu ermöglichen.
Diese Anlehnbügel sind unter Radfahrenden allgemein in der Art der Nutzung bekannt, sie werden in großen Mengen eingesetzt und sind daher
im Vergleich recht günstig.
Es gibt viele Varianten der Befestigung am Boden.
Wir wollen mit dieser Maßnahme den vielen Fahrradbesuchern die unsere Naturparkgemeinde - ,,grün erleben,, Birkenwerder aufsuchen  die
Möglichkeit geben, Ihre Fahrräder auf dem Parkplatz abzustellen.

Bauamt Keine separate Mittelveranschlagung notwendig, da es eine Maßnahme für Stadtmöbel gibt, in der jährlich ausreichend Mittel zur Verfügung
stehen für verschiedene Anschaffungen. Diese wurden in 2022 bisher aus Personalmangel nicht umgesetzt.
Zudem sind im Bauhof noch ca. 20 Fahrradständer vorhanden, die nicht eingebaut wurden. Mit diesen könnten man das Projekt starten und
über die Auslastung in der nächsten Saison prüfen, ob die Aufstellung von weiteren Fahrradständern notwendig und sinnvoll ist.
Zu beachten ist, dass der Parkplatz keine Gemeindefläche ist, dass also zur Aufstellung eine Nutzungsvereinbarung o.ä. mit der Landesforst
notwendig ist.

7/0/0 bis zum
Frühjahr
möglichst
umsetzen

7/0/0 7/0/0 9/0/0 14/2/2


